

Mitteilungen der Deutschen Gesellschaft für Asienkunde e.V.

Mitgliederversammlung und Wissenschaftliche Tagung
Die Deutsche Gesellschaft für Asienkunde e.V. lädt zum 23. März 1985 ihre Mitglieder zu einer Mitgliederversammlung im Haus der Begegnung in Königstein/Taunus ein; am 24. März 1985 findet eine wissenschaftliche Tagung statt.

Suche nach Mitgliedern

Die im folgenden aufgeführten Mitglieder sind unter ihrer alten Anschrift nicht mehr erreichbar. Wir bitten alle Mitglieder, die die Anschriften dieser Mitglieder kennen, diese der Geschäftsstelle mitzuteilen.

Helmut Buckenhüskes (Hamburg), Dr. W. Borgstede (Drangstedt), J. Haas (Berlin), Dr. Erling von Mende (Köln), Dr. J. Hundins (Mariannenhof), Dr. Ingo Müller (Konstanz), Thomas Ohlandt (Köln), Joh. Schefers (Erlangen), Lutz Schmidtberger (Düsseldorf), Hugh van Skyhawk (Stutensee-Spöck), Dietmar Stock (Göttingen), Halleck Pollard (Berlin), Rolf Vogt (Freiburg), Dr. H. Wegner (Bonn).

Mitgliedsbeiträge

Die Geschäftsleitung bittet nochmals alle säumigen Zahler ihre Mitgliedsbeiträge für 1984 zu entrichten.

Erscheinen der Januar-Nummer

Herausgeber und Redaktion der Zeitschrift ASIEN bitten ihre Leser um Verständnis, daß durch Umstellung auf EDV sich das Erscheinen der Januar-Nummer herausgezögert hat.